



座間市のひまわり畑



6月

あいしま号

株式会社アイシマ

横浜市瀬谷区三ツ境 73-7

☎045-360-6021

http://www.aishima.co.jp/



NEWS

- # 1 小規模多機能施設「アゼリア」橋本よりご挨拶
2 中華レストラン 風の音 テイクアウト実施中！

今月は小規模多機能施設 アゼリアの橋本よりご挨拶です

皆さまこんにちは。「アゼリア」の橋本と申します。
アゼリアは相模原市にある、小規模多機能型居宅介護事業所で、2013年10月1日（平成25年10月）に開設して、今年で7年目を迎えております。

さて、この広報誌をご覧の皆さまは、横浜市にお住まいの方が多くかと存じますが、アゼリアでは毎年季節毎に、恒例の場所にお出かけしてお花見を楽しんでおります。

とてもご利用者様に喜んで頂いておりますので、相模原市（近郊を含む）のお花見スポットについてご紹介させて頂きたいと思っております。

新型コロナウイルス問題が収束した際の際、お出かけの参考になれば幸いです。

春

桜と、芝桜が同時に見られるスポットです。相模川左岸の堤防に咲く芝桜、その距離は約1,400m。日本一の長さを誇るそうです。

初夏

相模原市の市の花でもある紫陽花（アジサイ）のスポットです。相模原北公園には真っ白な紫陽花（アナベル）が咲誇ります。また市の花と言う事もあり相模原市内のあちこちの道路脇には、紫陽花の花が沢山咲いており、ドライブでも紫陽花が楽しめます。

夏

近隣の座間市ですが、ひまわり畑です。おおよそ55万本のひまわりが咲誇ります。「かながわの花の名所100選」にも選ばれたお花見スポットです。

秋

やっと暑さが和らぐ季節になると、上大島キャンプ場の相模川河川敷には、沢山の彼岸花が咲きます。直ぐ近くまで車で行く事が出来るので、車椅子でも近くでお花見が楽しめます。

冬（立冬の候）

菊のお花見スポットです。相模原市南区新磯地区には、ざるを伏せたような形の株にたくさんの菊の小花が咲く「ざる菊」が楽しめます。近くで野菜の直売も行われおり、新鮮な野菜を買うことができます。



春の桜

初夏の紫陽花

秋の彼岸花

冬の菊

以上、5ヶ所のお花見スポット。ちょっとした運動を兼ねて気軽に行ける場所ですので、どうぞお出かけしてみてください。こんな記事を書いていたら、ご利用者の「橋本さん…もう紫陽花が咲いていると思うので早く見に行き行って！！おねがい！！」と声が聞こえてきました(笑)。では行ってきます！

中華レストラン風の音 テイクアウト実施中！

新型コロナウイルスの影響で、外食の機会がめっきり減ったという方も多いと思います。

中華レストラン風の音では、ご自宅でも美味しい中華料理をお腹いっぱい食べて頂きたく、現在テイクアウトの販売を絶賛受付中です。

各種丼ぶりが¥500～、中身のたっぷり詰まった餃子が¥480、その他メニューにあるものは基本すべてお持ち帰り頂けます。
(スープやお粥の場合は、大変お手数ですが容器をご持参ください)

また、お昼の時間限定で「肉まん」「あんまん」の販売も開始致しました。

大変ご好評頂いており、個数限定のため売り切れの場合もございますので、お買い求めの際は11時半の販売開始に合わせてご来店ください。

30℃を超え真夏日を記録する日も増え、いよいよ季節は夏へと向かっていきます。
暑い季節のスタミナ補給は中華料理で！

風の音スタッフ一同、コロナに負けるな！の精神で頑張っております。ぜひ、お近くにお越しの際は、お立ちよりください。

神奈川県横浜市瀬谷区三ツ境159-10

電話でのご予約は：Tel 045-369-0522

毎週 水曜・木曜定休日

中華レストラン「風の音」テイクアウト絶賛受付中！



事前予約、または当日のご注文も承ります。

◆メニューにあるものは基本すべてお持ち帰り頂けます。
※スープやお粥の場合は容器をご持参下さい。

◆テイクアウトのお客様には当店ポイントカードを通常の2倍おつけします。 ※期間限定

定休日：水曜・木曜 となります。

肉まん・あんまんは 昼11:30～販売開始です。

個数限定のため、事前のご予約も承ります。
あんまんの販売も開始しました！



丼ぶり各種 ¥500



餃子 ¥480



肉まん1個 ¥200



あんまん
1個 ¥150



株式会社アイシマ 新規スタッフ募集中！ 採用サイトが新しくなりました！

採用サイトがリニューアル致しました。動画・マンガで分かるアイシマや、各施設の様子を伝えるフォトギャラリーコーナーなど、ぜひご覧になって下さい。
無資格・未経験から介護の仕事にチャレンジしたい方も幅広く募集中です。



Instagram facebook



アイシマの日常をSNSで発信



いいね！&フォロー
お待ちしております♪



編集部後記



緊急事態宣言も解除され、まだまだ油断は禁物ですが、少しずつ普段の日常が戻りつつあります。
アイシマでは引き続き、ご利用者様の安全・健康を第一に気を緩めることなく日々の業務に邁進します。